

# コミュニティ松崎

編集・発行  
 ◇松崎町地域づくり連絡協議会  
 ◇松崎地区センター  
 松崎町白岩字薬研淵一番地三  
 電話 62-2885

## 第62回松崎町町民運動会 令和2年度松崎町敬老会

### 中止

六月七日(日)に予定されていましたが、第二回松崎町町民運動会と六月二十八日(日)に予定されていましたが、令和2年度松崎町敬老会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。

先の文書配布でお知らせしたとおり、社会福祉協議会松崎支部では、9月の敬老の日に合わせ、敬老者に「敬老会の冊子」と喜寿・米寿の方には遠野市から、卒寿・百寿の方には松崎町からお祝い品を贈呈いたします。

また、松崎町体育協会では、7月の事業予定を6月理事会で決める予定です。事業の方向が決まりましたら、町民のみなさんにお伝えしていきます。

新型コロナウイルス感染が早く終息するよう、祈ります。

# 横田大学

横田大学では、六月九日(火)に地区センターの環境整備を行いました。昨年の朝顔が実成で育ちましたので、そこにネットを張りグリーンカーテンの準備です。花壇の草取りもして、とてもきれいになっています。

7月学習会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、延期となりました。



今後の学習会等の予定は、社会情勢をみてその都度計画を立てていきます。

## 花いっぱい運動

先日お配りした  
 チラシのとおり、  
 六月二一日(日)  
 「松崎町花いっぱい運動」が行われます。



この事業は「みんなで築くふるさと遠野推進事業」の補助金を活用し、地域ぐるみの景観づくりを行うことを目的として展開しています。

花苗は遠野緑峰高校に委託しています。

暑い日があったり、寒い日があったりと、植えたばかりの頃は管理が大変ですが、町民のみなさんは、いつも上手に育てています。今年もきれいに咲くことでしょう！

## 松崎町まちづくりプロジェクト



1個 ¥250  
 (直径 44mm)



ネットを高くして、羽化したカブトムシを見やすくしました。



今年は新しい場所にもカワニナを放流しました。3区その他、6区7区にも！ 来年が楽しみです。



一昨々年放流したカワニナは、無事繁殖していました。さらに、放流し、一昨年のホタル乱舞を期待

六月一四日(日)、松崎町まちづくりプロジェクトは、カブトムシ生育のためのネット張りやホタル繁殖のためのカワニナの生育観察と放流をしました。昨年、カブトムシの幼虫は確認されており、今年の夏は成虫が沢山見られるか、期待が高まります。

カワニナはゲンジボタルの幼虫の餌であり、ホタルはカワニナがいるところに産卵します。一昨々年のカワニナ放流から翌年はホタルが乱舞する成果がみられましたが、昨年は天候不順で、5〜6匹しか見られませんでした。さらに、カワニナも同時に繁殖し続けていくことが必要であることから、今年も放流しました。

まちづくりグッズの新商品ができました。これから「旅の蔵」で販売する予定です。風の丘ではリニューアルオープンした際に販売する予定です。

カンパッチは作成注文も承ります。行事や団体の記念品などにご活用下さい。詳しくは、地区センターまでお問い合わせください。



令和元年度交通安全標語・看板コンクール  
 看板の部  
 1区〜3区の力作



町民のみなさん

児童生徒の見守りをお願いします



### ★松崎町防犯協会

毎月行っているパトロールを新型コロナウイルス感染拡大防止のため4.5月は中止しておりましたが、6月より再開することにしました。

このパトロールは下記の関係機関に協力をいただいております。

遠野北小学校  
遠野中学校  
松崎町更生保護女性の会  
松崎町民生児童委員協議会  
少年センター  
遠野駅前交番



### ★交通安全協会松崎分会

梅雨になり傘をさすことが多くなります。見通しが悪くなりますので、歩行者も運転者も、いつもより安全を確認しましょう。

# 運営組織検討委員会

遠野市の方針により、現在の地区センターを「小さな拠点」として松崎町民に委ねることになりました。それに伴い、施設や業務・委託費を受託する松崎町の組織を作らなければなりません。

検討委員は各区・松崎5団体・PTA・まちづくりプロジェクトチームから選出されています。

6月17日に第1回の会議を開催し、当局からの説明を受け、精査してよりよい松崎町になるよう検討していきます。

検討委員のみなさまには、ご負担をかけることとなりますが、よろしくお願いします。



あぶないよ ながら運転 やめようね

(令和元年度標語の部銀賞 4区 北小 及川 悠斗さん)

## 『新しい生活様式』における熱中症予防行動のポイント

これからの時期は、気温も湿度も高い日が続くため、熱中症予防の対策が必要です。今年「新しい生活様式」の徹底により、マスクを着用する機会が多く、特に熱中症に注意が必要とされていますので、熱中症予防行動のポイントをお伝えします。高齢の方、子ども、障がいをお持ちの方々は、特に熱中症になりやすいです。3つの密（密集、密接、密閉）を避けつつ、周囲の方は思いやりのある目配りをしていただき、積極的な声かけで、早めの対処につなげましょう。

### 1 暑さを避けましょう

- ①エアコンや扇風機を上手に活用し、室温を28度以下にしましょう。
- ②涼しい服装を心掛け、外に出る際は帽子や日傘を活用しましょう。
- ③新型コロナウイルス感染症予防のため、冷房時も定期的に換気しましょう。



### 2 適宜、マスクをはずしましょう

気温・湿度の高い中でのマスク着用には熱中症への注意が必要です。

- ①屋外で人と十分な距離（2メートル以上）を確保できる場合には、マスクをはずすようにしましょう。
- ②マスクを着用している時は、負荷のかかる作業や運動を避け、周囲の人との距離を十分にとったうえで、適宜マスクを外して休憩しましょう。



### 3 こまめに水分補給をしましょう

- ①マスクをしていると喉の渇きを感じにくいと言われています。喉が渇く前にこまめに水分補給をしましょう。
- ②大量に汗をかいた時は、スポーツドリンクなど水分と塩分を一緒にとりましょう。



### 4 日頃から健康管理に気をつけましょう

- ①日頃から体温測定、健康チェックをしましょう。新型コロナウイルス感染症だけでなく、熱中症を予防する上でも有効です。
- ②体調が悪いと感じるときは、熱中症になりやすいので、無理せず自宅で療養しましょう。
- ③1日3食、栄養バランスの良い食事を心がけ、十分な睡眠をとりましょう。

